

DE REGIOS



► **PUESTA** está la mesa para la conferencia telefónica o “conference call” con inversionistas del corporativo de cuna regia Arca Continental, que ya marcan en el calendario para el 9 de febrero.

Será ese día cuando comenten los resultados al cierre del cuarto trimestre del recién terminado 2022 que levantan expectativas favorables en todos aspectos para la embotelladora que cuenta con operaciones en territorio estadounidense.

Desde el próximo viernes dejará de circular información sobre la empresa, pues inicia el lapso en que deben dejar de revelarlos, el llamado “quiet period”.

► **DEDO** en la llaga el que pondrá el Tec de Monterrey de la mano del Instituto para el Futuro de la Educación, pues juntos preparan un foro para explorar los retos de la creciente demanda de talento en el sector productivo regio.

Del 16 al 18 de enero sostendrán su Noveno Congreso Internacional de Innovación Educativa, el CIIE 2023, en el que desfilarán expertos de alto calibre como Michael Fung, director ejecutivo del Instituto para el Futuro de la Educación.

Otros gurús que estarán son Gary Bolles, presidente socio de la consultora estadounidense Charlette LLC, y Juan Pablo Murra, Rector de Educación Superior en el Tec de Monterrey.

Toca cerrar a Javier Antonio Elguea, director de la fundación y director corporativo de recursos humanos de Grupo Carso.

► **HORAS** extras trabajarán las maquiladoras nuevoleonésas en los próximos días para adaptarse al cumplimiento en la materia del comercio exterior, algo que deben tener bajo control por su naturaleza operativa.

Acuden mañana con Israel Morales, director nacional del Comité de Acuerdos y Tratados Comerciales de la asociación de maquiladoras del Consejo Index, para que les calibre la brújula y tengan un modelo de gestión en ese tema.

